

Un partenaire local, disponible, réactif et fiable

Aunilec a été créée en 1999 par Messieurs Aubertin et Nicolo, qui ont donné une partie de leurs noms à la société. Ces technico-commerciaux spécialisés dans la sécurité des installations électriques ouvrent d'abord une entité à Metz, avant de s'implanter au Luxembourg en 2001. Lors du 1er « boum » du photovoltaïque en 2009, ils se positionnent sur le marché des onduleurs - dispositif également utilisé dans leur domaine d'expertise initial - et doublent leur chiffre d'affaires en 3 ans. Le marché connaît ensuite une longue accalmie puis reprend en 2021. Vu la



demande exponentielle sur le secteur du photovoltaïque Aunilec décide de se restructurer et de dédier sa filiale Luxembourgeoise à ce secteur d'activité pour garantir le meilleur niveau de service. Aunilux est alors renommé Aunilec Solar en septembre 2022.

La force d'Aunilec Solar, c'est son ancrage au Luxembourg, qui lui permet d'offrir à ses clients un service de proximité et de répondre présent en cas de besoin. C'est aussi son stock : « Nous ne vendons pas un produit que nous n'avons pas », précise Timothée Delebarre, directeur opérationnel basé au Luxembourg. C'est enfin la volonté de rester à la pointe de la technologie et de « toujours proposer des fonctionnalités supplémentaires par rapport à nos concurrents ».

« Nous définissons le cahier des charges, puis nous concevons le produit et nous cherchons des usines partenaires pour le fabriquer selon nos standards de qualité (N.D.L.R. : Aunilec Solar travaille avec trois usines en Italie et une à Taïwan pour les références catalogues et

fabrique dans ses propres ateliers les appareils sur-mesure). Nous réalisons ensuite les contrôles qualité en local », décrit-il. Les onduleurs sont posés par des installateurs locaux, un parti pris stratégique : « Nous avons aujourd'hui le luxe de pouvoir sélectionner nos clients et nous avons choisi de ne pas nous disperser en fournissant des grossistes, malgré les sollicitations. Nous préférons travailler en partenariat avec des entreprises locales d'installation électrique que nous pouvons accompagner ». Une à deux fois par mois, Aunilec Solar organise des sessions de formation dans ses locaux. Elles allient la théorie et la pratique et s'adressent aux artisans qui veulent découvrir un produit ou apprendre à le poser, sachant que les techniciens d'Aunilec Solar resteront à leurs côtés

pour la mise en service et l'aide à la maintenance et au dépannage.

Le 1^{er} avril dernier, Aunilec Solar a pris possession de ses nouveaux locaux à Sprinkange (commune de Dippach) qui regroupent des bureaux, un atelier et un espace de stockage d'une capacité de 300 palettes.

L'entreprise est en pleine expansion - 3 personnes ont rejoint l'équipe depuis l'emménagement dans les nouveaux locaux -, mais la volonté est d'avancer pas à pas. « Notre vision est de ne pas brûler les étapes. Ce qui est important pour nous est de garder notre image de marque de fabricant et partenaire local, disponible, réactif et fiable », conclut-il. ●

Mélanie Trélat